

PRESSE-INFORMATION

Schloss-Spiele Kobersdorf 2013 Mit dem Bike ins „Maxim“ Bikerfahrt mit Wolfgang Böck



Der Parkplatz vorm Mattersburger Pappelstadion war am Samstag, den 13. Juli 2013 bereits zum zehnten Mal Treffpunkt für theaterbegeisterte Motorradfahrer. Wolfgang Böck, Intendant der Schloss-Spiele Kobersdorf - selbst ein leidenschaftlicher Biker - lud zur Tour mit anschließendem Vorstellungsbuch „Die Dame vom Maxim“ in Kobersdorf.

Bei strahlendem Sonnenschein starteten 147 Motorräder Richtung Rosalia über die Bucklige Welt nach Kobersdorf. Wolfgang Böck führte den Bikertross an, dem sich auch Schauspieler Philipp Bernhard und Beleuchtungsmeister Norbert Joachim anschlossen. Gelbjacken um Ernstl Graft jun. sicherten die Fahrtstrecke, fünf motorisierte Verkehrspolizisten der burgenländischen Landesverkehrsabteilung flankierten den Konvoi, der bei den Ortsdurchfahrten von etlichen Schaulustigen bestaunt wurde.

Um 17.30 Uhr kamen die ersten Teilnehmer sicher am Ziel Schloss Kobersdorf an, wo sie von Theaterkollegen und der Bevölkerung herzlich empfangen wurden.

Höhepunkt der gemeinsamen Ausfahrt war der Vorstellungsbuch von Georges Feydeaus aberwitzigen Komödie „Die Dame vom Maxim“. In Patrick Guinands Inszenierung begeisterten Julia Cencig, Bernd Jeschek, Gertrud Roll, Wolfgang Böck und weitere Publikumslieblichen so sehr, dass der Abend bei tosendem Schluss-Applaus und frenetischem Beifall endete.

Auf dem Motorrad waren an diesem Tag zwei Gäste aus Elsbethen bei Salzburg angereist: Sie nahmen bereits zum sechsten Mal an der Bikerfahrt teil.

Der heimische Getränkeponsor Waldquelle versorgte die Teilnehmer am Start in Mattersburg mit ausreichend Mineralwasser.

Die Schloss-Spiele Kobersdorf bedanken sich herzlich bei Ernstl Graft. jun. und seinen Gelbjacken, bei den Beamten der Landesverkehrsabteilung Eisenstadt, bei der Stadtgemeinde Mattersburg sowie bei der Freiwilligen Feuerwehr und der Polizeiinspektion Kobersdorf.

Mag. Karin Gollowitsch
Schloss-Spiele Kobersdorf/Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
13. Juli 2013